

Am Freitag (5.5.) haben Hamburgs Erster Bürgermeister Olaf Scholz und der Vize-Bürgermeister der französischen Stadt Nantes, André Sobczak, den 828. Hafengeburtstag Hamburg eröffnet. Nantes ist in diesem Jahr die Partnerregion des größten Hafenfestes der Welt. Traditionell hat die Eröffnung an Bord des Museumsschiffs Rickmer Rickmers stattgefunden.

Leadin

Am Freitag (5.5.) haben Hamburgs Erster Bürgermeister Olaf Scholz und der Vize-Bürgermeister der französischen Stadt Nantes, André Sobczak, den 828. Hafengeburtstag Hamburg eröffnet. Nantes ist in diesem Jahr die Partnerregion des größten Hafenfestes der Welt. Traditionell hat die Eröffnung an Bord des Museumsschiffs Rickmer Rickmers stattgefunden. Tim Kuchenbecker berichtet.

O-Ton

Das Anglasken mit der Schiffsglocke ist das offizielle Startzeichen für den Hafengeburtstag Hamburg. Was bei der Eröffnung natürlich auch nie fehlen darf, ist die passende Musik zur Einstimmung.

O-Ton

Viele tausend Menschen an den Landungsbrücken, die die Einlaufparade nicht verpassen wollten. Begrüßt wurden sie von Hamburgs Erstem Bürgermeister Olaf Scholz.

O-Ton

Die Metropole Nantes ist die offizielle Partnerregion in diesem Jahr.

O-Ton

Auch Nantes Vize-Bürgermeister André Sobczak freut sich auf die Präsentation an den drei Veranstaltungstagen.

O-Ton

Mit Böllerschüssen...

O-Ton

... wurden anschließend die ersten der über 300 Schiffe, die an der Einlaufparade teilgenommen haben, begrüßt und jetzt wird gefeiert - bis Sonntagabend 21 Uhr.

O-Ton

Tim Kuchenbecker, Redaktion ... Hamburg